

Ausflug zum Pfingstturnier am 06.06.2025 der Klassen 2a und 2c



Heute haben wir einen Ausflug zum Pfingstturnier nach Wiesbaden-Biebrich unternommen.

Das Pfingstturnier dauert vier Tage und 400 Pferde aus 25 Nationen werden daran teilnehmen. Dort angekommen, durften wir zuerst auch einmal selbst reiten. Allerdings sind wir auf Ponys geritten. Anschließend haben wir eine Führung über das Pfingstturnier bekommen und uns wurde der Ablauf des Turniers erklärt. Der komplette Schlosspark ist nun für das Turnier umgebaut worden. Es gibt Tribünen für die Zuschauer, Ställe für die Pferde, Kabinen für die Richter des Turniers, verschiedene Hindernisse für die Wettkämpfe und noch einige andere Dinge kann man nun dort entdecken.



Viele Sicherheitsleute liefen auf dem Platz herum. Die Pferde, die aus unterschiedlichen Ländern angereist kommen, sind sehr wertvoll und teuer. Ein Pferd kostet zwischen 100 000 und 1 Million Euro. Wir durften dabei zuschauen, wie die Pferde für das Turnier vorbereitet werden. Da einige Pferde eine lange Reise nach Wiesbaden gemacht haben, müssen sie wieder Auslauf bekommen und sich auch erst einmal an die neue Umgebung gewöhnen, bevor die Wettkämpfe beginnen.



Der Ausflug war wieder sehr schön und es hat uns sehr viel Spaß gemacht.

Die Kinder der Klassen 2a und 2c